

Imprimir

La situación en Ucrania se agrava cada vez más. Tres hechos lo manifiestan: 1) Los referendos, la incorporación y la movilización por Rusia. 2) La exitosa pero insostenible contraofensiva ucraniana y la guerra mediática, de la cual Zelensky es la clave y en la cual el Papa se une a la hipnosis mediática occidental. 3) El escalamiento con el sabotaje americano a los gasoductos y las amenazas mutuas de llevarlo a nuclear y el incomprensible suicidio europeo. El escalamiento prosigue en una secuencia demencial imparabile: Kiev bombardea y ataca a las repúblicas del Este del país (Dombas) cuando estas no aceptan el gobierno impuesto por el golpe de Estado por el Oeste apoyado por la CIA; tras 8 años de esta primera fase de la guerra, Putin invade para protegerlas; OTAN fortalece a los Ucranianos como el ejercido más fuerte de OTAN en Europa, un nivel capaz de superar a los rusos en una campaña; Putin anexa esas republicas y acomete una movilización parcial para poder enfrentar ese ejercito de la OTAN; la CIA ejecuta la política de destrucción de los nexos económicos UE-Rusia con una destrucción de los gaseoductos, lo cual somete a Los rusos y a los europeos a pérdidas monumentales incluida la destrucción de sus economías. ¿Qué sigue? ¿El escalamiento nuclear? Un *stalemate* indefinido garantiza un escalamiento sin fin, pues ninguna de las dos partes consigue sus objetivos (USA el cambio de régimen en Rusia y esta la desmilitarización y desnazificación de Ucrania).

#### 1. Los referendos la incorporación y la movilización por Rusia

Este pasado 4 culmino el proceso legal constitucional que refrendará la anexión de las cuatro regiones, las dos repúblicas del Dombas, mas Kherson y Zaphorizia. Las dos últimas son problemáticas, tanto porque la población no estuvo tan mayoritariamente de acuerdo, como si la de las repúblicas de Dombas que llevan ocho años sometidas al criminal y terrorista bombardeo por Kiev; como porque la situación militar no es tan clara. Pero el hecho es que Rusia lo ha establecido: cualquier ataque como la continuación de esos bombardeos es un ataque a la integridad de la misma Rusia. Lo cual es desde luego también un escalamiento importante.

Putin movió la situación a una tercera fase, después que en la segunda no logro detener la masacre terrorista de civiles en el Dombas por Ucrania, la cual ha continuado hasta estos días de referendo, siendo que esa masacre durante la primera fase 14-21 fue lo que forzó a

invadir. Ahora seguir atacando a esa población rusa es atacar a Rusia misma, lo que le da a Putin posibilidades de las cuales se había refrenado con el status de operación especial

Putin no ha logrado su objetivo en la 2a fase de la guerra de proteger a la población civil del Dombas de los criminales bombardeos de Kiev durante la 1a fase desde el 14, que fue la razón para lanzar esta 2ª; lo cual lo obligo a acometer esta tercera que significara que seguirlos masacrando (ataques a buses, a mercados a estaciones de votación, dobles ataques que golpean los servicios de auxilio) es atacar a Rusia. Similarmente la evidencia de la presencia de OTAN en las tropas ucranianas que les permitió tomar partido de la retirada rusa en Kharkhiv le hizo ver que sin ampliar la operación no podría sostener sus líneas de defensa. Es la tercera fase de la guerra que llevara a mayores ataques sobre Ucrania si no cesan de bombardear los civiles en el Dombas. Estos, en Donetsk y Luhansk, votaron mayoritariamente por esa protección, menos claro en Kherson y Zapoporizhia (donde Ucrania sigue atacando la central nuclear). La fábula de realidad paralela de occidente oculta todo eso: están diciendo que Putin esta tan desesperado que está amenazando con guerra nuclear. Putin no tiene razón alguna para estar desesperado con las milicias de Dombas apoyadas ha logrado sostener su dominio sobre el 1/5 de Ucrania (lo que le interesa, contra la paranoia de Zelensky). Putin respondió a comentarios de WDC/Londres sobre uso de armas nucleares advirtiéndole que, si intentan atacar la integridad de Rusia, responderá. Ha sufrido derrotas, pero en un mes, estas ganancias de esta serán revertidas.

2. La exitosa pero insostenible contraofensiva ucraniana y la guerra mediática, de la cual Zelensky, es la clave, y en la cual el Papa se une a la hipnosis mediática occidental. Los avances de Ucrania en las dos posiciones de Isyum y Lysan y en el área de Kherson manifiestan una fortaleza de su ejército como debilidades en el ruso. Sin embargo tres consideraciones matizan esta apreciación: son logros obtenidos a una tasa de bajas insostenible, entre 5 y 8 veces la de los rusos, quienes se retiran en vez de incurrir en esas pérdidas; no han sido posiciones tácticas cruciales para la estrategia rusa; y no son sostenibles tanto por el inicio del otoño-invierno como porque en un mes las fuerzas rusas serán duplicadas, con las cuales, dada la mejor adaptación de sus equipos al lodo que los americanos, comenzaran su contraofensiva dirigida a terminar la ocupación de las dos

repúblicas del Dombas. Pero los medios occidentales hablan de victoria ucraniana definitiva replicando los delirios de Zelensky de recuperar todos los territorios ocupados.

El Mr. América eslavo que han creado los medios occidentales maneja bien eso, los medios[1]. Ha logrado hipnotizar a los corporativos occidentales al punto de que le están haciendo película en Hollywood, y reproducen completamente todas sus declaraciones por imbéciles que sean. Éxito que también tiene sus costos: la payasada de firmar una solicitud de acceso a OTAN a sabiendas de que es imposible (por estar en guerra y tener disputas territoriales) logrando solo el rechazo de ésta[2]. Peor aún el manejo de la estrategia militar como fundamentalmente mediática y política le va a costar muy caro porque los costos en pérdidas de sus éxitos mediáticos están debilitando su ejército en forma fatal. Los últimos episodios como el ataque a Scholz por haberse atrevido a hablar con Putin o a E Mnsk por atreverse a proponer un plan de paz que prioriza la suspensión de las hostilidades y la masacre[3], ponen de manifiesto su paranoia y megalomanía. Lo peor es que Zelensky no entiende como están usando a sus compatriotas para hacerle la guerra a Rusia, aun mas asume entusiasta el objetivo americano del cambio de régimen en Rusia llamando a un Moscu Maiden (una réplica del levantamiento en Kiev); se niega a hablar con Moscú mientras Putin este en el poder; pero con la continuación de la guerra su país quedara despedazado, todos sus activos depreciados listos para ser comprados por los inversionistas occidentales (como sucedió en Rusia y pretenden que vuelva a suceder al colapso de esa que buscan).

Y en esta guerra mediática el vaticano toma partido por el hegemonismo imperialista culpando a Putin por la continuación de la guerra. Que Francisco se desoriente así asumiendo la unilateral posición del agresor, USA (como o él lo afirmo al principio diciendo que habían provocado a Rusia), quien mantiene el flujo de armas y recursos que sostiene y prolonga el conflicto, es grave pues denota que habla desde una ignorancia absoluta acerca de la situación. Por qué no le pregunta primero a Zelensky (a quien hay que pedirle permiso para hablar con los rusos y no negocia con Putin) a Biden a Truss a Stoltemberg si les parece bien un cese al fuego a ver que le contestan. No es solo simplismo. Es una irresponsabilidad hablar con esa ligereza e ignorancia de manera de poner a la autoridad eclesiástica al servicio del hegemonismo imperialista americano. 'Lo dijo el Papa': Putin es el agresor y la

guerra se prolonga por su culpa: cuando a uno medio billón de personas lo creen infalible uno no puede decir tonterías: no entiende nada de porque Putin (para proteger a los rusos del Dombas de la sostenida masacre por Ucrania y como Rusia no puede permitir misiles en Ucrania como USA no los permite en Cuba) tuvo que invadir; de cómo USA saboteo Minsk y UK saboteo Estambul; de como Zelensky esta enloquecido entre paranoia (Rusia quiere destruir a Europa) y megalomanía (le tiene prohibido so pena de condenación mundial en los medios que lo idolatran), y se niega a hablar con Moscú mientras Putin este en el poder; de cómo es el sostenido flujo de recursos y armas por USA es lo que sostiene la guerra para lograr su enunciado y anunciado objetivo de destruir a Rusia. Es inaudito que una situación tan compleja reciba un análisis tan simplista como para decir que depende de Putin y no de todas las partes detener la guerra. Debería impulsar una mediación en vez de decir tonterías. Los americanos (según promesas de Biden y Nuland y de toda la evidencia) comenten el peor crimen de terrorismo ecológico y agresión criminal económica sometiendo a Europa a un racionamiento energético arrasador de su economía/sociedad y el Papa sale con esta. No tiene noción de lo que ha estado pasando como dicho saboteo de Minsk por USA y de Estambul por UK, prohibición a todos los países de hablar con los rusos, el escalamiento de armamento y apoyo (U\$60 Bill) ostensiblemente con el objetivo de USA/UK de destruir a Rusia (Ucrania no es sino un instrumento para ese fin).

3. El escalamiento con el sabotaje americano a los gasoductos y las amenazas mutuas de llevarlo a nuclear. El incomprensible suicidio europeo  
Vivimos el más alto riesgo de guerra nuclear de la historia, mucho más grave que Cuba/62; entonces Kennedy se comunicaba con Krushchev y razonaba; hoy Biden trata a Putin de criminal de guerra carnicero y promete tumbarlo y llevan muchos años descalificando conversaciones. Putin movió la situación a una tercera fase, después que en la segunda no logro detener la masacre terrorista de civiles en el Dombas. Ahora seguir atacando a esa población rusa es atacar a Rusia misma, lo que le da a Putin posibilidades de las cuales se había refrenado con el status de operación especial. Y la escalada continua con el ataque a NS2 anunciado desde febrero por Biden, cuya sofisticación (equipos necesarios, como su localización) señala a USA probablemente con la colaboración de los fanáticos polacos que están sobre el mar Báltico y con los cuales habían estado ensayado el uso de drones

submarinos (el ministro polaco agradeció a USA por la voladura). No hay cómo los rusos hubieran podido penetrar ese nido de barcos de OTAN. Biden anunció en febrero que detendrá el funcionamiento de Nord Stream 2. Y llegó el momento porque las manifestaciones en Alemania exigían abrirlo. Es una agresión a Alemania/UE que les garantiza helarse este invierno; y a Rusia por supuesto; pero ¿a quién le importa que Rusia no pueda vender gas a Europa durante medio año? Un ataque a Rusia que pierde una monumental inversión y su nexo económico con Europa, pero sobre todo para esta cuyo colapso económico (de acuerdo a la manifiesta estrategia americana) y caos sociopolítico están ahora garantizados. Pero como Putin es irracional el destruye esos inversión y nexos, así como su leverage de negociación con Europa cuando de todas maneras estaba cerrado. Es como los bombardeos de caravanas de civiles pasando de territorio ucraniano a ruso, ¿para qué atacar a quienes confirman que están en mejores condiciones del lado ruso? Pero la hipnosis mediática occidental crea una realidad paralela (el cinismo de los americanos no tiene límite) similar a la de la situación militar en la guerra.

De cualquier manera, Alemania no reacciona este matoneo, como no hizo nada cuando descubrió que la CIA había estado interceptando las llamadas telefónicas de Merkel durante años. ¡Scholz estuvo presente en la conferencia de prensa en la que Biden prometió detener a NS2! Alemania se ha convertido en el lacayo de EE. UU. incapaz de protestar contra la destrucción de su economía: no habrá más gas nunca, el salvavidas de Europa se ha ido para siempre, ahora dependen del LNG de USA. Todo de acuerdo con la estrategia estadounidense de eliminar la competencia europea (las plantas intensivas en energía se están mudando a los EE. UU.) y romper los vínculos de los europeos con Rusia. No bastaba Irak (Vietnam, Palestina, Libia, Yemen, Siria) y Ucrania, el hegemonismo americano tenía que destruir también a Europa. Estados Unidos está utilizando a Ucrania y Europa hasta el punto de colapsarlas. Y todo esto es el resultado de las políticas impulsadas por Bush y sus neoconservadores que continúan dando forma a la política exterior estadounidense (Blinken/Nuland); los cuales no se dan cuenta de que el siglo americano ha terminado y este tipo de intimidación no lo prolongará. Bush es responsable tanto de Irak como de Ucrania (2008 expansión de la OTAN en Bucarest a Ucrania). Uno se pregunta si el que hubiera seguido siendo alcohólico habría hecho del mundo un lugar mejor (1' menos muertos en Irak

y Dios sabe cuántos en Ucrania, más la destrucción de los dos países)[4].

La UE se sometió a ser peón de USA imponiendo sanciones que llevarían al pueblo ruso a levantarse. Bueno lo que lograron fue levantamiento de sus propios pueblos. Esta insensatez que raya en estupidez suicida cuando el que USA haya volado los gaseoductos para destruir su relación económica con Rusia los ha puesto frente a una catástrofe económica que llegara a humanitaria; caerán gobiernos. Europa colapsa por sancionar a Rusia, pero claro USA sigue comprando *nuclear fuel* a ésta: la duplicidad anglosajona. Pero, también garantiza que su apoyo en Europa se derrumbará si a los europeos les queda algo de dignidad. Se trata de extremismo polaco, terrorismo ucraniano y estadounidense (según la estrategia enunciada de destruir la economía alemana para desestabilizar Europa)[5]. Es el rule based world order de los americanos: destruyen la relación económica Alemania/Europa-Rusia y la economía de la primera para desestabilizar la segunda, de acuerdo con su estrategia: lo anunció Biden, quien respondió que encontraremos la manera de hacerlo cuando se le preguntó cómo pararían NS2. Y los dos monstruos V Nuland y C Rice le comentaron a Alemania que lo iban a hacer. Estados Unidos ha estado probando drones submarinos en el Báltico y el Reino Unido entrenando a buzos de la marina ucraniana en su uso. La explosión tuvo lugar en un área controlada y monitoreada por EE.UU. Los daneses señalaron helicópteros estadounidenses que volaban en la zona. USA tiene todos los incentivos y los medios para hacerlo, Pero Putin, que solo enfrenta costos, ningún incentivo en absoluto, es acusado por los medios occidentales (de pegarse un tiro en el pie).

Es la tercera vez que todo occidente se alía contra Rusia, habiendo ya fracasado el Grand Arme de Napoleón y la alianza de UKUSA luchando con los rusos blancos contra los soviéticos. Implícito siempre ha estado la superioridad de las culturas occidentales sobre los atrasados eslavos que no se beneficiaron de la modernidad, una forma de racismo ejemplificado por la guerra de exterminio de esa raza inferior por los nazis, los comentarios de Churchill sobre Stalin como mandril, o incluso el actual desprecio por Putin. Occidente sigue sin entender el patriotismo de los rusos que no se van a levantar contra quien ha recuperado su dignidad frente a USA o de los pro rusos en el Dombas que votaron por protección contra su continuada masacre por parte los ucranianos por 8 años.

Como llevan un periodo similar presionando y matoneando a los europeos por comprarle gas a Rusia. El sabotaje terrorista de NS2 muestra los cinismo, malicia y duplicidad de los americanos. Es como cuando le respondieron a Putin mediados de 21 en Ginebra, cuando les pidió que para parar la guerra presionaran a Ucrania para ratificar Minsk, que lo harían; cuando en realidad la estaban presionando para que no lo hiciera y la armaban y entrenaban preparándola para enfrentar a Rusia. Ahora vuelan NS2 de acuerdo al anuncio de Biden y la ratificación por Nuland, así como los agradecimientos del ministro Polaco y la celebración de Blinken por las tremendas oportunidades que les abre; como de toda la evidencia (radares daneses detectaron helicópteros americanos con base Gdansk, con Inglaterra estuvieron haciendo maniobras y entrenamiento con drones submarinos con buzos polacos y ucranianos teniendo la capacidad técnica para sabotear, al día siguiente Polonia inauguro su nuevo gaseoducto desde Noruega, es una zona infestada de barcos de los países bálticos y escandinavos de la OTAN), como dicen los fiscales motivo, medios, oportunidad; y acusan a Putin cuando es suicida destruir esa inversión, fuente de ingresos y leverage en sus negociaciones con la UE. ¿Pero destruir así las economías europeas y castigar a los ciudadanos con un racionamiento arrasador?: de lo que son capaces los imperialistas americanos (neo cons) para evitar el fin de dos siglos y medio de imperialismo anglosajón. Iniciaron un nuevo nivel de guerra terrorista contra infraestructura de otros países, que puede seguir con el internet, la infraestructura energética, los sistemas financieros, etc.

La afirmación de Putin de que se trata esencialmente de un desprecio racista por parte de los anglosajones no es descabellada. Los americanos no pueden aceptar que dos siglos y medio de dominio hegemónico mundial anglosajón llegaron a su fin a pesar de este hubris final desde 1991 que incluyo el horror de Irak. La tradición que incluyó piratería, esclavitud, los crímenes de lesa humanidad en Sur Africa y en India, los crimines de la East India en esta y en China, las constantes invasiones y agresiones por toda la geografía universal de los británicos, ha continuado con el imperialismo americano: 400 intervenciones invasiones bombardeos, incluyendo masacres y asesinato de líderes (100 desde 1991); 800 bases militares incluida la apropiación de los terrenos estratégicamente ubicados también por todo el mundo (y hablan de imperialismo ruso que tiene una en Siria), sometimiento de cualquier competencia o cuestionamiento mediante sanciones que destruyen las economías de sus

opositores (incluyendo el robo de sus depósitos de reservas) hasta el actual matoneo que no permitió a ninguna delegación a la Asamblea de las UN reunirse con los rusos (Serbia se atrevió y USA y la Unión Europea, UE, la están amenazando y ejecutando). No cabe duda de que se trata de los imperialismos anglosajones y el neocolonialismo europeo que consideran que los ciudadanos de los demás países somos de segunda clase frente a sus superiores raza y cultura. Un imperialismo y colonialismo que Rusia y China se atreven a cuestionar conscientes de que gracias a su poder y postura ya no se trata de un mundo unipolar (porque Europa se sometió desapareciendo como polo independiente;) y de que la llamada comunidad internacional (=G7) no son toda la humanidad, ni pueden obligar a la totalidad de ésta a condenar a Rusia. Los 250 años de imperialismo anglosajón se están resquebrajando y la crisis de Ucrania muestra como los anglosajones son capaces de hacer cualquier cosa para conservar su hegemonía.

---

[1] Siendo un corrupto (desaparición de donaciones en cripto monedas y de armas enviadas) y un fascista autoritario (apoyado por grupos nazis)

[2] Afortunadamente OTAN reaccionó prudentemente a la solicitud de Zelensky de un acceso rápido lo que hubiera garantizado una guerra abierta entre esta (mas manifiesta que la actual con Ucrania como proxy) y Rusia.

[3] Irracionalidad a la que este respondió diciendo con razón que el darle internet a Ucrania le costó decenas de billones y arriesgar ciberataques por los rusos.

[4] Es como el fracaso de Stauffenberg en matar a Hitler (Maletín a 10 cm más de distancia) o el rechazo británico a una oferta de paz de los generales alemanes (al menos 5' menos muertos en Europa). Paradojas de la historia (los teólogos llamaron al problema del mal: ¿por qué Dios sanó a Bush -según él mismo-, y protegió a Hitler?).

[5] El terrorismo ucraniano está llegando demasiado lejos: asesinatos de funcionarios en Dombas (después de 7 años de bombardearlos a ellos y a Belgorodov en Rusia), un

influencer en Rusia, un atentado contra la vida de Putin. Putin se ha abstenido de destruir Ucrania y pulverizar la infraestructura y las ciudades al estilo estadounidense en Irak.  
¿Zelensky volverá a sus sentidos?

Ricardo Chica

Foto tomada de: RTVE.es